

ASSOCIATION

Club d'Escrime



Le 1^{er} mai, nos vétéranes se sont distinguées grâce à Elisabeth Rauch qui a remporté un podium lors des Championnats d'Alsace. Quant à Alexia Aufrère et Mathieu Schwartz, ils ont clôturé leur saison en beauté en participant aux Championnats de France minimes à Paris.

Encore toutes nos félicitations aux compétitrices et aux compétiteurs dont les nombreuses sorties, aussi bien sur les tournois que sur les championnats, ont été systématiquement récompensées par un, sinon plusieurs podiums !

Une très belle saison 2012/2013 qui s'est achevée le mercredi 26 juin par la remise des Blasons et le partage, en toute convivialité, d'une tarte flambée par les tireurs et leurs familles.

Gageons que ce bel élan continuera de porter nos membres la saison prochaine qui marquera également les 10 ans du Club.

Tous nos résultats sur le site : geis.escrime@free.fr et de nombreux renseignements utiles pour la rentrée fixée au mardi 10 septembre.